

Stefan Weissbacher, 3.Jhg.FS, Wildschönau, Gewinnt Motorsäge auf der Austrofoma

Anlässlich der Abschlussexkursion des 3. Jhg. der Fachschule für Landwirtschaft besuchten die Schüler die Austrofoma in der Steiermark. FOL. StR Jakob Feichtner war mit einem eigenen Messestand inkl. Fäll- und Entastungssimulatoren bei der größten Fortwirtschaftsmesse Österreichs vertreten, wo die Besucher auch ihr Können unter Beweis stellen konnten! Dass die forstliche Ausbildung in Rotholz Früchte bringt, stellte Stefan Weißbacher, Schüler des 3.Jhg. der FSL, mit dem Tagessieg und dem Gewinn einer Husqvarna-Motorsäge eindrucksvoll unter Beweis.



